



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Hennig Haus ist seit 20 Jahren Mitglied im Bundesverband Deutscher Fertigbau

Bad Honnef/Großheubach. Der Hersteller Hennig Haus aus Großheubach im unterfränkischen Landkreis Miltenberg ist seit 20 Jahren Mitglied im Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF). Die Geschäftsführer des Familienunternehmens Matthias Hennig und Michael Hennig nahmen jetzt eine Jubiläumsurkunde von BDF-Geschäftsführer Achim Hannott entgegen. „Wir sind froh, dass das Unternehmen Hennig Haus seit nunmehr 20 Jahren zu unserem Branchenverband zählt und sich zu den höchsten Qualitätsstandards im Holzhausbau bekennt“, so Hannott.

Die Historie von Hennig Haus reicht bis ins Jahr 1925 zurück. Damals kauften der Zimmermann Fridolin Hummel und seine Ehefrau Emma, die Ur-Großeltern der jetzigen Geschäftsführer, das heutige Firmengrundstück und gründeten hier ein Sägewerk mit Zimmerei. Zunächst wurden vor allem Dachstühle und Treppen, ab 1950 auch Fenster, Innentüren und Inneneinrichtungen hergestellt. Häuser aus Holz kamen ab der Jahrtausendwende hinzu und sind heute neben Bau und Montage von Fenstern, Türen, Toren und Anbauten das wichtigste Geschäftsfeld der rund 80-köpfigen Belegschaft von Hennig Haus.

Echte Eindrücke von seinen Leistungen und Lösungen vermittelt das fast 100-jährige Unternehmen an zwei Ausstellungsstandorten in Aschaffenburg sowie im Stammhaus in Großheubach. Alle gebauten Häuser werden individuell auf die Kundenbedürfnisse abgestimmt und zukunftssicher geplant. Seit nunmehr 20 Jahren erfüllen die Häuser von Hennig Haus die umfassendsten Qualitätsvorgaben für den Holzhausbau in Deutschland. Achim Hannott erklärt: „1989 hat der BDF die Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertigbau ins Leben gerufen, um bei seinen Mitgliedsunternehmen

freiwillig besonders hohe Qualitätsstandards durchzusetzen. Alle Anforderungen werden regelmäßig aktualisiert und transparent für Bauherren dargestellt, damit sie sicher sein können, in ein rundum zukunftsfähiges Haus zu investieren.“ Die Einhaltung der umfassenden Nachhaltigkeitskriterien und Service-Anforderungen, die für Bauherren mit 36 transparenten Qualitätsversprechen einhergehen, wird regelmäßig durch unabhängige Sachverständige geprüft und zertifiziert.

Insgesamt gehören dem BDF 50 führende industrielle Holz-Fertighaushersteller aus Deutschland oder mit Marktschwerpunkt im deutschsprachigen Raum an. Zudem sind dem BDF mehr als 100 Zulieferer und Partner des Industriezweigs als fördernde Mitglieder verbunden. Der Verband ist Interessenvertretung auf der einen und Bindeglied zwischen Unternehmen, Kunden, Bauinteressierten und öffentlichen Institutionen auf der anderen Seite. Der Sitz des BDF befindet sich in Bad Honnef bei Bonn. Der Verband hat ein Hauptstadtbüro in Berlin und betreibt außerdem die sechs FertighausWelten in Günzburg, Nürnberg, Köln, Wuppertal und Hannover sowie seit 2022 in Kappel-Grafenhausen im Schwarzwald. BDF/FT

Bild: Michael Hennig (l.) und Matthias Hennig (m.) erhielten eine Urkunde von BDF-Geschäftsführer Achim Hannott (r.) für die 20-jährige Mitgliedschaft des Familienunternehmens Hennig Haus im Bundesverband Deutscher Fertigbau. Foto: Hennig Haus

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de.

14. März 2023